

Inicio > Regional > Norte > Yaguará extrema las medidas de ingreso al municipio

Regional Norte

Yaguará extrema las medidas de ingreso al municipio

Por La Voz de la Región - May 20, 2020



Con la toma de temperatura corporal, desinfección de personas y vehículos, y un riguroso registro de los datos de todo aquel que ingresa o sale del municipio, el gobierno de Yaguará busca mantener en cero las cifras de COVID-19.

Por: Héctor Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1

Rigurosos controles en todas las zonas de salida y entrada del municipio, las autoridades en Yaguará mantienen activos los protocolos de bioseguridad a fin de prevenir la llegada del coronavirus al municipio.



Juan Carlos Casallas Rivas, alcalde de Yaguará indicó que las acciones conjuntas para evitar la dispersión del COVID-19 han permitido que cerca de dos meses la localidad aun no tenga contagios.



Como parte del éxito, la primera autoridad indica la aplicación de rigurosos protocolos y las intensas campañas de sensibilización que su gobierno y las instituciones de salud han emprendido en los barrios y las veredas.



Entre las acciones que se vienen desarrollando en ese municipio del norte del Huila para prevenir el contagio a los habitantes están la desinfección de vehículos y personas sin excepción, la toma de temperatura, el registro computarizado de datos y la supervisión de las medidas por parte del personal de la ESE Laura Perdomo de García.



El mandatario de Yaguará manifestó además que gracias a gestiones llevadas a cabo por su gobierno para ayudar a las familias más vulnerables de su municipio a superar las dificultades de índole social, han permitido la entrega de más de 2 mil paquetes alimentarios recibidos de la Gobernación del Huila y los que adquirió el municipio, ayudas que complementan las donaciones hechas por comerciantes y empresas como **Ecopetrol** y HOCOL que en las últimas horas hicieron entrega de cerca de 200 kits de alimentos y elementos de protección personal, aseo y desinfección.



Compartir: Facebook Twitter WhatsApp Imprimir

Me gusta esto: Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado



Por ser municipio libre de coronavirus, Elías saldrá del aislamiento preventivo May 15, 2020 En «Sur»



Vestido de Superhéroe, alcalde de Yaguará celebra el día de la niñez Abr 25, 2020 En «Norte»

Más de 30 hectáreas de bosque han sido consumidas por incendios en Yaguará e Íquira

Más de 30 hectáreas de bosque han sido consumidas por incendios en Yaguará e Íquira Feb 1, 2018 En «Actualidad»

Publicidad

Advertisement for La Voz de la Región featuring social media icons and the ARMSH logo.

Últimas Noticias



Reporte de contagios por COVID-19 en el Huila indica sobre 7...

La Voz de la Región - May 20, 2020



Paso vehicular por Bengala se normalizará el 4 de junio

La Voz de la Región - May 20, 2020



Yaguará extrema las medidas de ingreso al municipio

La Voz de la Región - May 20, 2020



Identifican a conductor asesinado en zona rural de Pitalito

La Voz de la Región - May 20, 2020



Diócesis de Garzón celebra 120 años de constituida

La Voz de la Región - May 20, 2020